



SPD Mettmann fordert:

Verlegung des Samstagmarktes von der Oberstadt auf den Jubiläumsplatz sofort

- Nach der Gesprächsrunde mit Marktbes chickern des Samstagmarktes, Anwohnern der Oberstadt, und Vertretern von Rat und Verwaltung der Stadt Mettmann, moderiert von Mitgliedern von Mettmann Impulse (am 9.10 17.00 Uhr in der Gaststätte Frankenheim), wurde eindeutig klar, dass der Erhalt des Samstagmarktes auch durch verstärkte Maßnahmen zur Attraktivierung in Zukunft nicht mehr gewährleistet werden kann.
- In den letzten Jahren hat sich die Publikumsbeteiligung beim Samstagmarkt in der Oberstadt ganz erheblich verringert und die Standbetreiber klagen über fehlende Kundschaft. Für die Mettmanner wird der Besuch des Samstagmarktes wegen schwierigerer Erreichbarkeit und fehlendem Geschäftsangebot in der unmittelbaren Umgebung immer unattraktiver.
- Die erheblichen Umsatzverluste der Händler haben dazu geführt, dass alle Marktbes chicker sich derzeit nach anderen Marktangeboten umschauen und Mettmann verlassen werden, wenn sich nichts ändert.
- Der Aufgabe, die Oberstadt in Zukunft konzeptionell zu erneuern und wieder lebendiger zu gestalten, steht die notwendige Samstagmarktverlagerung auf den Jubiläumsplatz nicht entgegen.

Die SPD Ratsfraktion hat deshalb für den Verwaltungsausschuss (am 3.11.2009) einen Antrag zur sofortigen Verlegung des Samstagmarktes auf den Jubiläumsplatz gestellt.

